

## **CONSEJO NACIONAL ANTICORRUPCIÓN PRESENTA LAS REDES DE CORRUPCIÓN Y SUS MODOS DE OPERAR EN EL DEPARTAMENTO DE CORTÉS**

San Pedro Sula, Cortés, 18 de septiembre de 2018.

Esta mañana el Consejo Nacional Anticorrupción (CNA), realizó una presentación magistral, denominada “las redes de corrupción y sus modos de operar”, en la capital industrial del país; este evento consistía en la revelación de nombres y apellidos de las personas que se desempeñaron en diferentes instituciones gubernamentales, en sociedades mercantiles y organizaciones no gubernamentales, que fueron creadas para contratar con el Estado de Honduras, sustrayéndose fondos públicos en la no ejecución de las actividades acordadas.

Se mencionó cinco casos de corrupción que ya han sido denunciados ente el Ministerio Público entre los años 2016 y 2018, algunos de ellos aún se encuentran en proceso de investigación y otros que ya han sido judicializados, se han pretendido distorsionar, con el objeto de favorecer a las personas involucradas.

Dentro de las instituciones afectadas por los corruptos se pudo identificar la Secretaría de Estado en los Despachos de Salud (SESAL), el Programa de Asignación Familiar (PRAF), Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), Secretaría de Obras Públicas, Transporte y Vivienda (SOPTRAVI) y Despacho de la Primera Dama.

Según los datos revelados durante el evento, los perjuicios identificados entre los cinco casos emblemáticos de corrupción, los montos superan los trescientos millones de lempiras, fondos que pudieron haberse ocupados para el desarrollo de proyectos sociales y de interés público; sin embargo, muchos de los recursos fueron a parar al patrimonio de los denunciados.

Según el CNA, los indicios reveladores de corrupción se manifiestan en el fraccionamiento de los contratos para evadir las exigencias de las determinadas en la Ley de Contratación del Estado y Disposiciones Generales del Presupuesto, adjudicación de contratos a la misma empresa, aumento desmedido de los productos vendidos al Estado, conformación de comisiones técnicas que no tienen los mínimos conocimientos para lo que fueron seleccionados, colusión por parte de altos funcionarios y familiares para la adjudicación de los diferentes contratos, entre otros.

Al evento se hicieron presentes, representantes de diferentes organizaciones de sociedad civil, que mantienen el interés sobre los resultados que se deriven de las acciones que puedan emprender u omitir los entes persecutores del delitos y órganos jurisdiccionales competentes.